

## La naturopathie orthodoxe

Dernière mise à jour : 23-04-2008

La naturopathie qui était prononcée par Pierre Valentin Marchesseau s'appelle la naturopathie orthodoxe ; l'adjectif orthodoxe doit s'entendre comme originelle.

Dans les grandes lignes, toute maladie étant Une (et résulte de l'engrassement des humeurs), le traitement est global, car il s'attaque à la cause unique et non aux symptômes.

Par contre, les moyens mis en oeuvre aux cours des cures vont dépendre du patient (de sa force vitale, de son tempérament, et des efforts qu'il va accepter).